



# Iglesia Presbiteriana de Colombia

## Consejo del Sínodo

Personería Jurídica Especial 2069 del 10 de Octubre de 1997

Bogotá, 21 de junio de 2022

Doctor Gustavo Petro  
Presidente electo de Colombia

Doctora  
Francia Márquez  
Vicepresidenta electa de Colombia

El Consejo del Sínodo de la Iglesia Presbiteriana de Colombia les felicita y manifestamos el compromiso de orar por ustedes para que Dios les guía en el trabajo para el cual les eligió el pueblo colombiano el pasado 19 de junio de 2022.

La Iglesia Presbiteriana llegó a Colombia hace 165 años a través de los presbiterianos de Estados Unidos que habían estado comprometidos en la independencia del Reino de Gran Bretaña para aportar al país la tradición protestante que contribuyó con la superación del feudalismo gracias a la reivindicación de la libertad de conciencia y el reclamo que todos los seres humanos tenemos la misma dignidad, lo que ha permitido desarrollar sociedades diversas con mayor democracia y búsqueda de justicia. Sus palabras en el discurso del 19 de junio donde dice que “primero hay que superar la premodernidad en Colombia, el feudalismo” ... “Hay que construir una democracia que permita la existencia de un pluralismo de conciencias, un pluralismo ideológico, un pluralismo de colores, un pluralismo económico”, nos hace sentir que la tradición protestante que contribuyó al desarrollo de la modernidad sigue vigente y es necesaria para construir sociedades con mayor democracia, justicia e inclusión donde se pueda vivir en paz, como lo está reclamando el pueblo colombiano.

La Iglesia Presbiteriana de Colombia ha sufrido las consecuencias de vivir en un país con pensamiento feudal premoderno, pero hemos permanecido firmes en nuestro compromiso con la tradición protestante, trabajando en educación a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y mujeres por medio de los Colegios Americanos y la Corporación Universitaria Reformada, así como anunciando buenas nuevas de paz y sirviendo a las comunidades para que estas tengan la vida abundante que promete el evangelio. Por esta razón les deseamos a ustedes un buen gobierno y cuenten con nosotros para ser parte del pacto o acuerdo nacional que proponen ya que seguiremos educando personas libres que valoren la diversidad para hacer posible una plena democracia en Colombia que nos permite convivir en paz y cuidar juntos los bienes comunes de la naturaleza que Dios ha puesto a nuestro cuidado.

Por el Consejo del Sínodo, Iglesia Presbiteriana de Colombia.

\*

Rev. Isay Pérez  
Moderador  
\*Firmas en el original.

\*

Rev. Milton Mejía  
Secretario